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匝瑳市教育委員会 令和６年１０月定例教育委員会会議録 

 

１ 期  日  令和６年１０月２１日(月) 

開会 １５時２０分  閉会 １５時５５分 

 

２ 場  所  市民ふれあいセンター１階 第１会議室 

 

３ 教育長及び出席委員 

教 育 長      二村 好美 

教育長職務代理者  有田 光 

委  員      及川 順央 

委  員      大木 睦子 

 

４ 出席職員 

学校教育課長    浪川 健治 

生涯学習課長    畔蒜 稔行 

公民館・図書館長  川口 義夫 

給食センター所長  宇井 信一 

 

５ 開  会 

教育長 

ただいまから、令和６年１０月定例教育委員会会議を開会いたします。 

 

６ 教育長挨拶 

 皆さん、こんにちは。 

前段の「八日市場幼稚園訪問」に続いての定例教育委員会会議、誠にご苦労様

です。 

 さて、今年は１０月になっても「真夏日」があるなど、気候変動が心配になり

ますが、秋本来の爽やかで美しい紅葉シーズンとなることを願う次第です。因み

に昨年の今頃は、市内小中学校では、インフルエンザが流行し、学年・学級閉鎖
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を行った学校がありました。 

幸い、本年度は今現在、感染症の流行の報告は無く、予定されていた小学校の

修学旅行は、計画通りに実施されており、今後も順調に実施できることを願って

おります。 

なお、昨日は「よかっぺ祭」が開催され、コロナ禍と前年度は雨により、実に

５年振りに「こども樽神輿パレード」が実施でき、お囃子に合わせて神輿を揉む

子ども達の元気な姿に、沿道の皆さんからも温かな声援をいただき、子ども達に

は何よりの思い出となったことでしょう。 

 さて、本日の会議では議案はありませんが、現況報告と当面の課題が中心とな

りますが、何卒ご審議の程をお願い申し上げ、開会に当たっての挨拶といたしま

す。 

 

７ 前回会議録の承認 

  （９月定例会分）   二村 好美  教育長 

             及川 順央  教育委員 

 

８ 議事録署名人選出 

（１０月定例会分）  二村 好美  教育長 

大木 睦子  教育委員 

 

９ 現況報告及び当面の課題 

(1)学校教育課 (2)生涯学習課(室) (3)公民館 (4)図書館 (5)学校給食 

センターの各課館所長から、９月の現況報告と当面の課題についての説明が 

あった。 

 

１０ その他 

  事務局より、次の事項について説明を行った。 

（１）今後の会議等の開催日程について 

（２）その他 
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１１ 閉  会 

教育長 

  大変円滑に審議の方を進めていただき、ありがとうございました。 

  以上をもちまして、令和６年１０月定例教育委員会会議を終了致します。 

 

 

 


